

Information zu Gefahrenstellen in der Umgebung der Schule und auf dem Schulgelände

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie zu Beginn des Schuljahres auf mehrere Gefahrenschwerpunkte im Straßenverkehr in unmittelbarer Nähe der Schule bzw. auf dem Schulgelände hinweisen:

- Vor der ersten Unterrichtsstunde ist das Verkehrsaufkommen bei der Anfahrt zur Schule sowohl in Richtung Billy-Montigny-Platz, insbesondere aber auch über die Pestalozzistraße auf jeweils nur einer Zufahrtsstraße besonders hoch. Den Schüler_innen, die mit dem Bus ankommen, steht auf dem Weg zur Schule nicht genügend Platz auf dem Bürgersteig zur Verfügung, sodass sie häufig auf der Fahrbahn laufen. Dadurch behindern sie die Durchfahrt für den Autoverkehr in Richtung Lehrerparkplatz. Durch Wendemanöver von Autos vor der Schule bzw. dem Lehrerparkplatz kommt es zusätzlich zu erheblichen Behinderungen.
Wir bitten Sie wegen des erhöhten Gefahrenaufkommens, die Anfahrt zur Schule durch diesen Bereich zu vermeiden.
Sollte Ihnen das nicht möglich sein, bitten wir Sie ganz besonders um vorausschauendes, verantwortungs- und rücksichtsvolles Verhalten.
- Beachten Sie bitte auch, dass das Befahren des Schulgeländes mit dem Auto ausdrücklich untersagt ist!
- An den Bushaltestellen und in den Bussen kommt es häufig insbesondere durch Drängeln und Schubsen ebenfalls zu gefährlichen Situationen. Bitte weisen Sie Ihr Kind darauf hin, dass es durch ein derart unangemessenes Verhalten andere in Gefahr bringen kann. Die Schule überprüft im Austausch mit der VKU Möglichkeiten und Angebote, den Schüler_innen das angemessene Verhalten beim Busfahren bewusst zu machen und einzuüben.
- Bei der Überquerung der Bachstraße auf Höhe der Lessingstraße achten viele Schüler_innen zu wenig auf den Verkehr und missachten häufig das „STOP“-Schild. Dadurch bringen sie sich (und auch andere Verkehrsteilnehmer_innen) in Gefahr. Da uns die Sicherheit unserer Schüler_innen nicht nur auf dem Schulgelände, sondern auch auf ihrem Schulweg ein wichtiges Anliegen ist, möchten wir Sie bitten, Ihre Kinder auf das Gefahrenpotential dieser Kreuzung hinzuweisen und zum sicheren Überqueren der Bachstraße anzuhalten.
- Außerdem weisen wir ausdrücklich darauf hin, dass das Fahrradfahren auf dem gesamten Schulgelände verboten ist. Durch die Missachtung dieser Regel kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen. Bitte halten Sie Ihre Kinder dazu an, auch diese Regel einzuhalten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

gez. L. Doert und M. Löggers

(Beauftragte für Verkehrserziehung am Marie-Curie-Gymnasium)